

## EL CABALLITO

### "Operación cicatriz" para Delfina Gómez

:::: Le contamos que la "operación cicatriz" está avanzando de forma rápida en el Estado de México, para que los liderazgos se sumen a la líder de los Comités de Defensa de la 4T en la entidad, **Delfina Gómez**.



Delfina Gómez Álvarez

ARCHIVO EL UNIVERSAL

En actos —que están muy adelantados para el inicio del año electoral en enero próximo—, la ex titular de la Secretaría de Educación Pública ya sumó a don **Higinio Martínez**. El fin de semana, **Horacio Duarte**, su todavía no oficial coordinador de campaña, anunció la integración del Movimiento

Nacional de la Esperanza, léase **René Bejarano**, y ayer la maestra se tomó la foto con el alcalde de Ecatepec, el también morenista **Fernando Vilchis**, quien participó en la encuesta para ser coordinador de los comités de defensa, pero desde que se supo el resultado, manifestó el apoyo a doña Delfina para pelear por la gubernatura en 2023.

### Llamado para ayudar a Venezolanos

:::: Nos detallan que el alcalde de Miguel Hidalgo, el panista **Mauricio Tabe**, lanzó un llamado en redes sociales al gobierno federal



Mauricio Tabe Echartea

ARCHIVO EL UNIVERSAL

y al de la Ciudad de México para que brinde apoyo humanitario a migrantes venezolanos que están, incluso, pernoctando afuera de la sede del Instituto Nacional de Migración, en la colonia Polanco, en búsqueda de apoyo para regresar a su país. Según contó el edil, mandó una carta a la Secretaría de Gobernación y a las

autoridades capitalinas para que den refugio a quienes buscan regresar a su nación tras ser expulsados de Estados Unidos.

### Acumulan y acumulan deudas en Naucalpan

:::: Nos platican que la alcaldesa de Naucalpan, la panista **Angélica Moya**, nuevamente denunció que su antecesora, la morenista **Pa-**



Angélica Moya Marín

ESPECIAL

**tricia Durán**, le dejó deudas y deudas y más deudas que ya suman 4 mil 300 millones de pesos, que incluyen además obras inconclusas y el no pago de impuestos, entre otros. Por ello, ayer, reiteró su queja por la corrupción que, acusa, privó en la anterior gestión y dijo que por eso hay denuncias administrativas y

cinco penales contra exfuncionarios, incluida doña Patricia. Ojalá que las denuncias sirvan, pues los adeudos son una bomba de tiempo.

